

# GoRA キャラクター 解説

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

## **Comentario del personaje de GoRA, "Neko"**

Mucho tiempo sin verlos. Anteriormente, también pude hablar sobre personajes que solían ser una promoción y un pasatiempo en la cuenta oficial de Twitter de GoRA.

Siempre quise continuar si tuviera la oportunidad, así que estoy muy feliz de volver de esta manera.

Me preguntaba quién era el reinicio, pero me gustaría retomar la heroína de este trabajo, Neko. Creo que la palabra clave al hablar con ella es "una persona que conoce la felicidad".

Esta niña era en realidad un personaje cuyo concepto se decidió antes que Shiro y Kuro. Toma figuras humanas y de gato. La primera persona es "Wagahai". Un poco de

personalidad tonta y brillante. Tal concepto básico se decidió sin problemas y como competir por uno o dos de todos los personajes.

Sin embargo, creo que las configuraciones pasadas y las posiciones de pie distintas del concepto básico no se decidieron hasta bastante después. Creo que fue porque estaba en una cierta posición simbólica en el trabajo, por lo que realmente no podía profundizar hasta que se decidiera todo el trabajo llamado "K".

Contrariamente a su carácter alegre, Neko tiene un fondo y pasado bastante duros. Shiro y Kuro tienen una vida bastante difícil, pero tal vez está en un modo de vida más difícil que ellos.

En la primera infancia, estuvo involucrada en el Incidente de Kanto, perdió a sus padres, se despertó con una habilidad extraña y se infiltró en una determinada familia.

Nagare también es víctima de este incidente, pero desde que conoció y se crio con Iwa-san, aún se puede decir que es mejor. Hasta cierto punto, incluso aprender sus palabras y sentido común era difícil en su situación.

Por lo tanto, Neko no es mala en absoluto. Creo que el lugar donde es terca y le falta modales es en gran parte debido a su crecimiento, y más bien el poder de absorción es muy alto. En realidad, va a la escuela secundaria en la etapa final de la historia.

Hablando un poco, a pesar del hecho de que ella ha vivido en una situación tan dura de todos modos, continúa demostrando un brillo incomparable. Fue Neko quien alentó a Kuro cuando Shiro se fue, y vitoreó a Shiro quien cayó cuando Nagare recuperó la Pizarra.

En la historia de "K", Shiro, Kuro y otros personajes están más o menos preocupados o angustiados, pero ella no muestra muchas emociones negativas, al contrario de su desafortunado trasfondo.

Creo que no es porque no responde o carece de inteligencia, sino porque es más consciente de lo que debería proteger y lo que no hizo.

En el trabajo, Neko dice repetidamente que es feliz vivir en armonía con Shiro y Kuro. Para Neko, esa es la condición más alta, y cuando está satisfecho, los hace felices.

Y para proteger esa felicidad, puede ser fuerte y luchar. Ella juega un papel como Tataru Totsuka en "Homura", pero en su caso en el Clan Plateado.

Tataru Totsuka también es una persona que conoce la felicidad. Una persona que siempre puede afirmar la situación actual con el espíritu de respetar la vida cotidiana más que nadie y saber lo suficiente. Sus acciones le habían dado mucho descanso espiritual para Suoh, Kusanagi y otros.

**Shiro tenía un lugar para regresar porque estaba Neko, Suoh perdió a Totsuka y comenzó el colapso.**

**Un ser que puede valorar el presente en lugar de la paz mundial. Una persona que encarna "la felicidad que rodea al grupo" que se dibuja como un tema importante en el trabajo. Creo que así es Neko.**

**La próxima vez, me gustaría hablar sobre Ichigen Miwa en una forma que funcione con él, quien es "la persona que conoce la felicidad", Totsuka Tatara.**